



INTERVENTION EN MILIEU SOLAIRE

MISSION DE BÉNÉVOLAT

Aidez-nous à transmettre l'envie d'agir aux jeunes générations

Depuis 24 ans, Action contre la Faim propose aux jeunes dans les établissements scolaires de se mobiliser autour d'une action de solidarité et de collecte de fonds en participant à la Course contre la Faim.

Ce projet se déroule en deux temps : les jeunes sont sensibilisés au fléau de la faim dans le monde, et deviennent acteurs à travers leur participation à une course organisée dans leur établissement en mai 2021.

ANIMER LES SEANCES DE SENSIBILISATION

Chaque année Action contre la Faim propose aux bénévoles d'intervenir auprès des élèves d'écoles primaires, collèges et/ou lycées. L'objectif est de transmettre les clés pour comprendre la problématique de la faim dans le monde et leur donner envie de se mobiliser à leur niveau. Cette année, ils découvriront le quotidien de familles en République Démocratique du Congo.

- ✿ **Votre mission :** **Intervenir** en milieu scolaire et **animer** ces séances de sensibilisations
- ✿ **Quand :** du **1^{er} Mars** au **16 Avril** (prévoir d'être disponible au moins une journée)
- ✿ **Infos pratiques :** **une formation** vous sera dispensée en février, avant vos interventions

REJOINGNEZ-NOUS

Vous êtes dynamique, ponctuel, vous avez envie de prendre la parole en public et de mobiliser les jeunes...

Inscrivez-vous en remplissant le [formulaire ICI](#)

ou contactez-nous au 01 70 84 71 23

ou par mail : lacoursecontrelafaim@actioncontrelafaim.org

Découvrez les témoignages de bénévoles en [vidéo ici](#)

En 2019, la Course contre la Faim c'est : 1 360 établissements mobilisés, 290 000 élèves sensibilisés et près de 3,5 millions d'euros collectés.